



多発中

警察官を名乗る不審電話に 要注意！！

令和6年、警察官を名乗るニセ電話詐欺被害が
被害件数22件 被害総額約1億5,550万円
と多発し、今年に入っても同様の詐欺の前触れと
思われる電話が後を絶ちません。

犯人は、皆さんの自宅の電話や携帯電話に次の
ような電話をかけてたまそうとします。

あなた名義のクレジット
カードや携帯電話が不正
に使われている

あなたに逮捕状が
出ている

救済金を支払えば逮捕
されない



※実際のニセ警察官画像

あなたの口座に
犯罪に使用された
お金がないか確認
する必要がある

LINEのビデオ通話
で取調べを行う

守秘義務があるので
誰にもこのことを話しては
いけない

被害防止のポイント

- この詐欺は、最初から警察官を名乗って電話してくる場合もあれば、電話会社や官公庁の職員を名乗って電話をかけてきて、その後、警察官を名乗る者に替わる場合もあります。
- 警察が電話で逮捕状が出ていること話したり、LINEのビデオ通話で取調べをすることはありません。
- 犯人は、「+」から始める国際電話番号を使って電話をかけてくるのがよくありますので、そのような不審な電話には出ないようにしましょう。